
【１０月例会予定】 

６日（火）クラブ協議会 

（奉仕プロジェクト委員会） 

たましん国分寺支店３階 

１３日（火）外部卓話 

       講師 小川 彩子様 

たましん国分寺支店３階 

２０日（火）移動例会 外部卓話 

講師 中村 正輝様（元パリ日本文化会館館長） 

龍栄 

２７日（火）クラブ協議会（サッカー大会） 

たましん国分寺支店３階 

会 場 ： 多摩信用金庫国分寺支店３階 

みなさん、あらためまして、こんにちは。 

今日は、２０２０－２１年度のガバナー公

式訪問についてお話します。私がこれま

で５回経験したガバナー公式訪問は、ガ

バナーに国分寺までお越しいただき、懇

談会・合同例会がクラブの例会会場や 

リオンホールなどで実施されました。具体的には、飯沼年度

は１０月１９日に水野ガバナーが、小川年度は１１月１５日に

大槻ガバナーが訪問され、懇談会並びに東京武蔵国分寺Ｒ

Ｃとの合同例会が、今はもうありませんが、それぞれ国分寺

駅ビル８階サロン飛鳥、Ｌホールで開催されました。馬場会

長の年度は１０月１６日に猿渡ガバナーが訪問され、ここ多

摩信で懇談会、合同例会が開らかれました。２０１８－１９年

度中村会長の時は２ヶ月も前倒しとなった８月２１日に服部

ガバナーとの懇談会及び合同例会を初めてリオンホールで

実施しました。当クラブが合同例会のホストクラブであり、私

が会場監督委員長でした。中村パスト会長、宍戸パスト幹事

及び横山さんの協力を得ながら準備や当日の司会を担当し

たことは今でも感慨深く忘れられません。照木年度は、８月１

９日、リオンホールにて、浅田ガバナーとの懇談会及び合同

例会が実施されました。 

本年度は、尾内ガバナー補佐の意向によりガバナー公式

訪問の実施方法がこれまでと異なっています。これは多摩

中グループのみの形式です。１１月２０日に開催される多摩

中グループ１３クラブによる合同例会へ福原ガバナーにお越 
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本 日 の 司 会  池 田Ｓ Ａ Ａ 委 員 長  

 

開会宣言・点鐘  藤 岡 会 長  

 ロータリーソング  『 我 等 の 生 業 』 

 

第２５８７回     例   会   報   告   ―  １０ 月 ６ 日 ― 

 

会 長 の 時 間  藤 岡 会 長  照 木 会 長  

 

幹 事 報 告  岡 田 幹 事  照 木 会 長  

 

しいただく一方、個別クラブの会長、幹事、会長エレクトとの

懇談会は、当該合同例会とは別にスケジュールされていま

す。当クラブの懇談会は先週の金曜日１０月２日に資生堂パ

ーラー銀座本店８階で行われました。話はそれるのですが、

さすが資生堂パーラー銀座本店と感心するといいますか、驚

いたことがありました。今では当たり前となった入り口での手・

指の消毒、検温後、中に入ると１階のパーラーはシックで落ち

着いたおとなの雰囲気、案内係りにエレベータまで導かれ、

エレベータの操作ボタンを押そうとすると、係りが押すので触

らないようにと、うながされました。行先階のボタンがおしゃれ

に円形に配置された、このようエレベータは初めてで驚きまし

た。８階に着くと集合時間より早かったため、２０、３０人のパ

ーティでも開けそうな大きな部屋へ通されました。そこには１０

人は座れそうなソファーと長いテーブルがあり、壁には絵画

が掛けられおしゃれなインテリアで飾られて、またもびっくり。

お話を戻して、福原ガバナーとの懇談会は、こじんまりした別

の部屋で尾内カバナー補佐、織原グループ幹事が同席され

て、行われました。東京国分寺ＲＣの歴史的経緯、概要説明

の後、福原ガバナーからの質問及び要望がありました。会員

増強（女性会員の増強）、地区委員会への派遣、ポール・ハリ

ス・ソサエティへの勧誘です。 

なお、尾内ガバナー補佐、岡田幹事、鳥居会長エレクトの

サポートにより懇談会を無事に乗り切ることができました。 



委  員  会  報  告 

ク ラ ブ 協 議 会 

 

藤岡会長・岡田幹事：２０２０-２１年

度福原ガバナーとの懇談会が先週金

曜日に無事終了したことにニコニコし

ます。尾澤会員：先日の新人歓迎

会、誠にありがとうございました。大

変楽しかったです。お礼としてニコニ

コします。 

◇ニコニコ大賞：関口会員 

◇記念ニコニコ： 

（写真左より）岡田幹事、関口会員、小林会員 

はじめに、今年度の奉仕プロジェクト委員会事業の状況

報告です。当初計画していた、平兵衛まつり、国分寺まつり

が、コロナウイルス感染防止のため中止され、参加出店は 

断念することとなりました。 

また、ニコニコアート展におきまして

も、私が出向している国分寺市障害者

福祉を進める会、国分寺市役所と協議

した結果、障害者週間の事業が開催

中止となり、アート展も中止することに 

なりました。関係小・中学校には既に文書郵送にて中止の

連絡をしました。 

東京国分寺ＲＣカップ少年少女サッカー大会は、国分寺

市サッカー協会と協議を重ねた結果、例年通りに小学校３

年生を中心とする学年を対象に、開催することとなりまし

た。コロナ禍ではありますが、サッカー協会と協議を重ね、

子供たちや保護者の協力を仰ぎ、出来る限りの感染防止

対策を図りながら実施してまいります。本年度のサッカー

大会は、当クラブ５５周年の記念事業の一環と位置付け、

試合以外にも元Ｊリーガーの選手をインストラクターとして

迎え、特別スクールも開催する予定でございます。 

今月末にも当委員会担当のクラブ協議会がございます。

サッカー大会におきましては、改めて進捗状況、役割分担や

スケジュール等の詳細をお伝えしたいと考えております。 

５０周年の時には２、３年で建てられ

る予定だったのですが、５０周年から 

５年たち、今年になってやっと時計塔を

建てられる目途がたちました。高さ 

４．５ｍのソーラー式で、どの方向から

でも見やすい３面タイプの時計塔です。 

今年の１月１１日に尾作会員の紹介により国分寺市役

所で、濱仲実行委員長、関口実行副委員長、高橋実行副

委員長、尾作会員と私で時計塔の位置の打ち合わせをい

たしました。そして７月１日に市役所の担当者と駅前広場で

立ち合いをいたしまして、場所も確定いたしました。 

１１月中頃には建設予定でございます。台座について

は、４０周年事業でロケットの記念碑を寄贈しましたので、

５０周年では、七重の塔のモチーフといたしました。 

５０周年の実行委員会は、髙橋年度の時に準備会を立

ち上げましたので、実際にはもう６年前に始まりました。当

時は無我夢中にやっておりました。年内には駅前広場も完

成し、セレモニー等あるかと思いますが、今年度の方々に

よろしくお願い致します。 

【主な行事日程】 

８日（木）第８８回多摩中グループ親睦ゴルフ大会  

藤岡会長・岡田幹事・髙橋会員・飯沼会員 

２０日（火）第２回パスト会長会 歴代会長 グリルキッチン笑人 

２２日（木）２０２０－２１年度多摩中グループ歴代会 

近藤会員・濱仲会員・宍戸会員 パレスホテル立川 

２７日（火）第２回炉辺会合 該当会員 くいしん坊 

【報告事項】 

＊ロータリーレート⇒＄１＝１０５円 

＊１０月２日のガバナー懇談会に藤岡会長、鳥居エレクト、 

私の３名で行ってまいりました。 

＊本日の理事会に於いて、東京国分寺ＲＣカップの事業計画

が協議され、承認されました。 

＊１１月２０日のガバナー公式訪問が確定致しました。 

詳細はまた改めてご案内致します。 

 

◇司会 ： 岡田幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員数： ３３名 出席免除会員： ３名 

メーキャップ済： 0名 欠席： ５名 

※理事会にて、コロナ禍特別措置により１２月末まで 

メーキャップ済み対応とする事が決議されました。  

出席率： １００％ 

≪前々回の訂正≫  なし 

 
ニ コ ニ コ ボ ッ ク ス  小 林 委 員 長 

  

５０周 年 記 念 事 業  飯 沼 パスト会 長 

  

奉仕プロジェクト委員会   神 尾 委 員 長 

  

親 睦 活 動 ・ 出 席 委 会  小 林 委 員 長 

  


